

nun kommt die Strafe!" Alle Kinder schrieen vor Freude, denn sie sahen, nun wollte Papa sie etwas haschen. Im Nu waren sie von ihren Plätzen aufgesprungen und huschten auseinander, Papa mit langen Schritten hinterher, hier lief ein Kind um den Tisch, dort lief eines um einen Lehnstuhl, oder versteckte sich für einen Augenblick in einer Ecke — überall war Papa, es war ein Lachen und ein Geschrei, daß Tante Dora sich die Ohren zuhielt. Endpakte Papa die beiden Knaben und schleppte sie zum Holzschrank, das war ein Schrank in der Wand in dem gewöhnlich das Brennholz für den Kamin aufbewahrt wurde, machte die Thüre auf und sperrte die Buben ein. „Uns auch, bitte fange uns auch“ riefen Frida und Kitty, und so wurden sie auch in den dunklen Schrank gebracht, und waren glücklich wie sie hörten daß Papa die Thür abschloß und davonging. „Pogtausend, das ist lustig!“ rief Fritz. „Seid mir ganz still damit niemand uns hört und aufschließt“ flüsterte Otto. „Furchtbar gemütlich“ fand Kitty es. „Und es riecht so schön nach Holz und Staub“ meinte Frida. Dann machten sie sich aus Holzscheiben Sitzplätze zurecht, sie konnten nur mit den Händen fühlen, zum Sehen war es zu dunkel. „Jetzt wollen wir uns Geschichten erzählen“ sagte Otto „die Mädchen fangen an; aber Kitty erzählt immer dieselbe Geschichte, du darfst nicht wieder vom Schneewittchen erzählen, hörst du.“ „Nun dann er-